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REQUERIMENTO Nº 209/2018 

  
 
Requer informações sobre o 
investimento de R$ 800 mil de novos 
dispositivos de segurança no trânsito 
no município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 

  
Senhor Presidente, 
 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, através de visitas in loco, este vereador 

tem realizado diversas solicitações ao poder Executivo, por meio de 
indicações, de locais em situações de risco, necessitando melhorias de 
segurança, como travessias elevadas (lombadas, lombofaixas...) e semáforos. 

 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo procurado por 

munícipes que reclamam da demora em promover serviços de instalação de 
travessias elevadas, mesmo havendo o devido pedido formalizado através de 
protocolo com seu respectivo deferimento. 

 
CONSIDERANDO, que segundo noticiado no Jornal Diário, na 

última quinta-feira, 08 de fevereiro, com investimento de mais de R$800 mil, 
vias e avenidas do município irão receber novos dispositivos de segurança. 

 
CONSIDERANDO que, as intervenções realizadas integram o 

convênio firmado entre o Município e o Governo do Estado denominado 
“Movimento Paulista de Segurança no Trânsito”, tendo como principal objetivo 
reduzir pela metade as vítimas fatais de acidentes de trânsito no Estado de 
São Paulo até o ano de 2020; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1-) Relatar quais investimentos serão realizados dentro desse 

valor referido na reportagem, os seus respectivos locais (endereço) e o prazo 
de realização. 
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2-) Informar os valores investidos em cada local que receberá os 
novos dispositivos de segurança, relatando valores de mão de obra e 
equipamentos. 

 
 3-) Quais os critérios em que foi avaliado, para determinar os 

pontos que receberão os novos investimentos, principalmente de travessias 
elevadas e novos semáforos? Foi considerando o número de acidentes no 
local? 

 
5-) O investimento informado de 800 mil integram o convênio 

firmado entre o Município e o Governo do Estado denominado “Movimento 
Paulista de Segurança no Trânsito. Esse valor é subsidiado integralmente pelo 
Governo do Estado através do convênio? Caso negativo, informar 
corretamente a composição dessa verba. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Fevereiro de 2018. 
 
 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 

 
 

 


